

8/4

決して、祈りの力を見くびるな。がっかりしたり、希望を失ってる人は、しばしば次のように言う。「もう、祈ることぐらいしかできない」。これは、最後に残された手段が祈りで、それもたいしてあてにならない、と暗に語っている。これ以上に真実から遠くかけ離れている発言はない。

わたしは人類を、わたしと交わる能力を備えたものに創造した。わたしは永遠不滅で目に見えない全世界の王であるから、これは驚くべき特権である。アダムとエバの不従順により、人類が罪に染まったときでさえ、わたしはこの輝かしい特権から手を引かなかった。そしてわたしがあなたの世界に血肉を持った人として生きたときも、わたしは、父への祈りに非常に重きを置き、頼った。わたしは自分が、いかに間断なく父の助けを必要としているかを鋭敏に感じ取っていた。真心から粘り強くささげる祈りは、あなた自身だけではなく、あなたの家族や友人、教会、そしてあなたの国すらをも祝福するであろう。あなたが効果的に祈れるよう、聖霊の助けを求めなさい。謙遜に悔い改めつつわたしの顔を仰ぎ求める、こ

祈りをささげ、わたしの顔を慕い求めてその悪の道から立ち
返るなら、わたしは親しく天から聞いて、彼らの罪を赦し、
彼らの地を癒やす。

